

Actualidad **PIEBA**

ESCUELA DOMINICALES

El próximo domingo comenzamos las clases de las escuelas dominicales. Nuestro pastor ha preparado un materia sobre la "Espiritualidad Cristiana". Lo grupos permanecerán los mismos, pero si alguien quiere cambiar de grupo tan sólo debe comunicárselo al pastor.

ASAMBLEA DE IGLESIA

Recordemos que el próximo domingo tendremos nuestra Asamblea Ordinaria de Iglesia a las 18h. El orden del día se encuentra en el tablón de anuncios interior.

SEMINARIO

El sábado 13 de abril tendremos un Seminario con el director de la Sociedad Bíblica, José Luis Andavert, sobre La Biblia como Palabra de Dios, y ¿Cómo es el proceso de traducción de la Biblia? Con ejercicios prácticos. Es gratuito, sólo tienes que apuntarte al Pastor..

SANTACENA

:Los hermanos encargados de pasar la Santa Cena el próximo Domingo son: DAVID y DORI, SONIA y JONATHAN. Coro: WILMER y NOEMÍ

Jueves

19h Culto de Oración

Viernes

20:30 Ensayo alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

31 DE MARZO, ALICANTE N 13/2013



Lucas 24,5

¿Por qué buscáis
entre los muertos al
que está vivo?



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | www.pieba.org

¡CRISTO HA RESUCITAO!

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

PARA SABER MÁS

¿Es el apocalipsis un libro único en su género?

El primer Adán, la humanidad, viene de la tierra, del mismo seno oscuro de la tierra, al encuentro de la vida, y a ella volverá como destino de lo humano - "todo va a un mismo lugar; todo es hecho del polvo, y todo volverá al mismo polvo", "les quitas el hálito, dejan de ser, y vuelven al polvo>>-.
No hay que argumentar a favor de nuestra débil humanidad. Nuestro destino está sellado a fuego, el polvo de la tierra. Todo lo humano es perecedero, todo lo terreno vuela al polvo de la tierra. Y todo lo celeste al polvo de las estrellas. Nuestro universo es caduco y está destinado a desaparecer. Lleva en su ADN el gen de la muerte.

El segundo Adán, lo divino encarnado, viene del cielo, del mismo seno del Padre eterno, pero se encarna en lo mundano, en lo caduco, en el polvo de la tierra, y asume nuestro gen de la muerte. En él se conjuga el misterio del Dios encarnado. El que por amor se hizo hombre, pero hombre en nuestra debilidad, hasta llegar a experimentar la muerte. Y muerte de cruz.

Pero la muerte no pudo con la vida. Y Jesús, cual semilla que muere y desciende hasta las profundidades de la

tierra, se abre a la vida. La muerte no pudo detenerle, la vida siempre se abre paso. Y como toda semilla, germinó, y resucitó. Y no sólo para él, sino para todos.

Pablo nos dirá que "el primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre, que es el Señor, es del cielo", "Y así como hemos traído la imagen del terrenal, traeremos también la imagen del celestial".

Hoy celebramos la Resurrección de nuestro Señor Jesús. La tumba no venció, Cristo resucitó. Y con él todos los que creemos en él. "Porque así como en Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados.

Hoy, domingo de resurrección, es un día de celebración, de esperanza, de consuelo, de triunfo. ¡CRISTO HA RESUCITADO! Todas nuestras aspiraciones se cumplen en él. La semilla ha descendido a las profundidades de la tierra, ha germinado, ha dado mucho fruto. Y fruto a eternidad. "Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria"



Apocalipsis es un libro único en el NT aunque hay fragmentos apocalípticos como Mc.13 y sus paralelos. También es frecuente en el mundo antiguo y, sobre todo en el bíblico como Daniel 7-12, Is.24-27, Zc.9-14 y Joel, y en el extrabíblico como Henoc, 4 Esdras y 2Baruc o Baruc siríaco. Todos ellos pertenecen al género apocalíptico.

Alabamos a nuestro Dios por el don de la vida, por el regalo de nuestro Señor Jesús, por la resurrección que nos ha dado en él.
Por nuestra responsabilidad en llevar a otros el mensaje de vida en Jesús.
Por nuestro testimonio personal y comunitario.
Por nuestro compromiso en el crecimiento espiritual, por una coherencia de vida, por un mayor compromiso personal en el seguimiento de Jesús.
Por nuestros mayores, enfermos y por todos aquellos que por diferentes motivos se han apartado del Señor, o han perdido el deseo de congregarse con sus hermanos.
Por todos los ministerios que venimos realizando como iglesia, que el Señor nos bendigan, y seamos de beneficio espiritual y material a otros.

y todo lo que pidáis en mi nombre os lo concederé...
Juan 14:13

